

Los vecinos del sector Huantajaya están cansados de los microbasurales

En las faldas del Cerro Dragón más de 600 familias luchan por erradicar vertederos, rucos e inseguridad.

Marcia Vallejos Orellana
 cronica@estrellaiquique.cl

Durante muchos años los vecinos del sector de Los Algarrobos, entre calle Jorge Alessandri e Inés Solari, que corresponden a las juntas vecinales Huantajaya II y III, han mantenido un constante problema de microbasurales, seguridad y sanidad.

En ese sentido, Mónica Luz, presidenta de la junta de vecinos Huantajaya II, afirmó que han estado en un constante trabajo con los residentes para combatir estos problemas que se generan en las faldas del Ce-

rrero Dragón, principalmente a causa de la acción de personas en situación de calle y de inescrupulosos que dejan sus desechos en los muros colindantes entre sus casas y el cerro.

“El peligro más grande es que con una sola colilla de cigarro que tiren hacia las casas, se puede provocar un incendio tremendo, cosa que ya nos ha pasado, estamos preocupados”.

La dirigente comentó que están cotidianamente sacando basura y también a las personas que llegan hasta el sector: “Hemos intentado cerrar el lugar y cortar el paso, pero siempre se intentan meter. La basura nos



ESTA ES UNA IMAGEN QUE SE REPITE EN EL SECTOR Y QUE PREOCUPA A LOS VECINOS.

tiene con plagas de ratones, baratas y moscas, algo que con el calor se acrecienta”.

Junto a su directiva y otros vecinos, hace unos meses realizaron un operativo de limpieza, “del lugar sacamos 45 camiones de basura a través de una

coordinación con la municipalidad”, comentó Myriam Osorio.

En cuanto a la seguridad, Javier Gaete, presidente de la junta vecinal Huantajaya III, dijo que esta “es una situación que no da para más”, lo que genera

que los vecinos quieran vender sus casas.

Esta semana los dirigentes se reunieron con las autoridades de Salud, Bienes Nacionales y municipalidad.

Al respecto, David Valle, seremi de Salud, indicó que

45

camiones de basura han sacado los vecinos en coordinación con la municipalidad.

“dada la solicitud que hicieron los vecinos frente a esta problemática, junto al seremi de medio ambiente, Héctor Derpich, y el concejal de Iquique, Sebastián Vergara, verificamos en terreno las condiciones en que viven los vecinos y así iniciar una intervención intersectorial”.

Desde Bienes Nacionales informaron que desde el año 2020 el Cerro Dragón es administrado a través de una concesión de uso gratuito por la Municipalidad de Iquique.